
順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

1 20分 島袋　大（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　ワシントン事務所について

　　　(1)　現地弁護士ダニエル・Ｓ・クレイカー氏の消息について

　　　(2)　検証委員会で指摘されたずさんな公文書管理について

　　2　沖縄市長選挙に関する所感について

　　3　バスケットボールワールドカップ開催について

　　　(1)　沖縄アリーナの県拠出金について

　　　(2)　Ｗ杯負担金について

　　4　沖縄こどもの国について

　　　(1)　知事の市長選挙演説について

　　5　県道２０号線（沖縄市役所～泡瀬）について

　　6　本部港、安和桟橋の安全対策について

　　　(1)　ガードパイプの設置状況について

　　　(2)　港湾内の状況について

　　7　令和７年度沖縄関係予算について

　　8　和牛繁殖農家の現状と今後の見通し及び対策について

　　　(1)　優良繁殖雌牛更新加速化事業の対象農家数と実施農家数及び申込頭数を伺う。

　　9　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

2 20分 宮里　洋史（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　令和７年度の臨時財政対策債の償還金額は。そのうち借換え可能な金額は幾らか。

　　2　高校生部活動派遣についての内容と補助のない県外派遣の活躍事例はどのようなものが
　　　　あるか。

　　3　県営団地整備についての進捗状況を伺う。

　　4　生活保護や児相体制強化、特に職員配置について現状を伺う。

　　5　火葬待ちの現状を伺う。

　　6　立ち止まる形となった宿泊税の取組であるが、今後のスケジュールを伺う。

　　7　西原町工業団地内の埋立水路の中央口について

　　8　ワシントンＤＣオフィス社の決算状況について

　　9　我が会派の代表質問との関連について

2

※最初の質問から一問一答方式を選択



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

3 20分 新里　匠（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　磁気探査事業の管理について

　　　(1)　管理頻度の変更について伺う。

　　2　沖縄県立自然公園の管理状況について

　　　(1)　自然公園区域設定における目的と現在の管理状況について。

　　3　県立病院の宿泊施設について

　　　(1)　病院事業局は、９月定例会の文教厚生委員会において離島における県立病院職員宿舎
　　　　　 の不足については、病院事業局だけで解決できる問題ではないとの見解があった。また、
　　　　　 現地視察を行ったと１２月議会の委員会でも答弁があった。施設不足解消に向けた現在
　　　　　 の状況及び今後の計画を伺う。

　　4　本島南部土砂問題について

　　　(1)　知事をはじめ、これまでの南部の鉱山の石灰岩は遺骨が混じったまま公共事業あるい
　　　　　 は民間事業に使用されていると考えるか見解を伺う。

　　5　国連機関の誘致について

　　　(1)　国との連携や課題などの進捗状況はどうなっていますか。また、国連の専門分野機関
　　　　　 は、経済・社会・文化・教育・保健・その他分野の広い機関があります。県として、各
　　　　　 国首脳が訪れるサミット等の会議施設や世界保健機機関（ＷＨＯ）、ユネスコ、国際連
　　　　　 合大学を含む国連機関を平和祈念公園内に誘致すべきでないか知事の見解を伺う。�

　　　(2)　知事は２０２５年２月５日に主催した安全保障シンポジウムの終了後、メディアに対
　　　　　 し県が国際平和研究所を想定してもよいのではないかと発信しているが、その真意につ
　　　　　 いて伺う。

　　6　農林水産行政について

　　　(1)　農林水産物条件不利性解消事業について。

　　　　ア　２０２２年度からモーダルシフト、コールドチェーンへの移行をしたが、現状について
　　　　　　伺います。

　　　　イ　２０２５年度沖縄振興予算の農林水産物条件不利性解消事業の内容と効果について。

　　7　我が会派の代表質問との関連について
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順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

4 20分 小渡　良太郎（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　知事の政治姿勢について

　　　(1)　本年１月１９日の宮古島市長選挙、同月２６日の沖縄市長選挙、２月９日の浦添市長
　　　　　 選挙と首長選挙が立て続いたが、その全てにおいて玉城県政を支持しない候補が当選を
　　　　　 果たした。日頃より「選挙で示された民意」とのたまう玉城知事だが、これらの選挙結
　　　　　 果をどのように捉えているか、見解を伺う。

　　　(2)　本定例会において初日に返付となった令和７年度一般会計予算をめぐり、玉城知事は
　　　　　 メディアの取材に対し「議論をしない議会なんてあるのか」「それ(ワシントン事務所
　　　　　 関連予算)を認めないがゆえに、県民の生活や福祉の充実、ひいては産業の振興などに
　　　　　 係る予算自体を否定する」などと答えているが、これらの発言について知事の真意を伺
　　　　　 う。

　　2　防災行政について

　　　(1)　１月２４日に発生した大雨によって、沖縄市の一部地域は床上・床下浸水や道路冠水
　　　　　 等大きな被害を被った。被害の状況の詳細を確認するとともに、これだけの被害が発生
　　　　　 した原因について当局の見解を伺う。�

　　3　社会資本整備について

　　　(1)　那覇空港の慢性的な満車状態の緩和を目的として、２月１日より那覇空港の駐車場料
　　　　　 金が値上げ改定された。改定後の料金はおおよそ羽田空港の駐車場と同程度であり、全
　　　　　 国的に見ても高額である。那覇空港は観光客の利用も多い空港であるが、空港駐車場の
　　　　　 主な利用者は観光客ではなく県民であり、他府県のように県外への移動の際に鉄道等他
　　　　　 の手段を選ぶことができない沖縄県民にとって空港駐車場は公共駐車場的性格を有して
　　　　　 おり、駐車台数の十分な確保及び利便性向上は公共の利益に資する重要な事柄である。
　　　　　 ゆえに、県は主体的に慢性的な満車状態の是正措置を講ずるべきだし、利用料金につい
　　　　　 てもできるだけ廉価になるよう取り組むべきであると考えるが、県当局は那覇空港駐車
　　　　　 場の現状についてどのように考えているか。また料金の値上げが満車状態の緩和にどの
　　　　　 程度影響があると見積もられるか、見解を伺う。

　　4　環境行政について

　　　(1)　ＰＦＡＳによる土壌汚染について、以前県が行った土壌調査では４１市町村全てで汚
　　　　　 染が検出された。特に、高濃度のＰＦＡＳが検出された地点の多くは米軍基地から離れ
　　　　　 た「一般的な土地」であり、これ以上の土壌汚染を食い止めるためには汚染源の調査及
　　　　　 び汚染に至った原因の究明が必要であるはずだが、その後の県の取組状況を伺う。

　　5　土木建築行政について

　　　(1)　沖縄県総合運動公園の管理について、以前の一般質問でも取り上げたが一部遊具や施
　　　　　 設の修繕、公園環境の整備等に著しい遅れが生じている。特に、サブグラウンド側の池
　　　　　 に繁茂する水草の状況は尋常ではなく、水面が見えないばかりか、コイに餌をあげるた
　　　　　 めに利用者が少量除去したと思われる水草がそのまま放置されているありさまである。
　　　　　 以前強く指摘したにもかかわらず改善の取組の片りんすら見えないことは、当局の公園
　　　　　 管理の姿勢に大きな問題があると言わざるを得ない。なぜそのままの状況を継続させて
　　　　　 いるのか、理由を伺う。

　　6　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択
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順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

5 20分 喜屋武　力（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　道路行政について

　　　(1)　県道８１号宜野湾北中城線、県道８５号沖縄環状線江洲前原区間、県道７５号沖縄石
　　　　　 川線上平良川安慶名区間及び石川赤崎交差点、県道３３号線の交通渋滞緩和について

　　　(2)　高速道路那覇インター、西原インター、沖縄北インターの渋滞緩和について

　　　(3)　県道３３号線に対応し、与那原町からうるま市勝連までの産業道路の計画について

　　2　防災行政について

　　　(1)　１月２４日の豪雨で沖縄市、うるま市で床下床上浸水に見舞われ、県道８５、７５号
　　　　　 線が冠水し、近隣の赤道、米原付近の河川でも増水が起こった。その対応について。

　　　(2)　１１月５日の中城湾港新港地区での避難訓練に２０００人以上が参加した。参加者の
　　　　　 話しの内容から伺う。

　　　(3)　低地帯で生活し働く人々の安全を確保するための避難タワーについて

　　　(4)　北部豪雨被災地への県の対応、県民や団体からの義援金の内容、土砂崩れ道路の整備
　　　　　 の状況と比地川のしゅんせつ工事の状況を伺う。

　　　(5)　沖縄本島が諸外国から攻撃を受けた場合の避難シェルターについて伺う。

　　3　県民生活について

　　　(1)　国内物価高騰で県民生活に大きな打撃を与えている。高齢者や低所得者、貧困家庭に
　　　　　 対しての対応について

　　　(2)　食料品、電気・ガス・水道、ガソリン代金の県の対応について

　　　(3)　国の備蓄米について

　　　(4)　県立中部病院の現地建て替えについて

　　　　ア　建物の配置、容積、構造、最先端医療機器の配備、内部構造計画について伺う。

　　　　イ　働く職員、医師、入院患者、通院患者、面会人のストレス解消ルームの設置について伺
　　　　　　う。

　　　　ウ　地域住民への対応、協力体制について伺う。

　　4　我が会派の代表質問との関連について
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順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

6 20分 新垣　善之（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　農林水産業と観光業について

　　　(1)　食料自給率向上について

　　　　ア　食料自給率の現状と推移はどうなっているか。

　　　　イ　畜産業の危機への支援策と耕畜連携の推進はどうなっているか。

　　　　ウ　災害時の食料供給体制はどうなっているか。

　　　(2)　観光・農業・ウチナーンチュネットワークによる相乗効果について

　　　　ア　観光と農業の融合についての施策はあるか。

　　　　イ　県産品のブランド化と販路拡大の取組状況はどうか。

　　　　ウ　世界のウチナーンチュネットワークを通じた農業ビジネス交流や協定の推進は進んでい
　　　　　　るか。

　　2　道路交通環境の整備について

　　　(1)　交通標識やガードパイプ等の原状回復について

　　　　ア　破損箇所の現状、年間の修復件数や平均対応期間はどのようになっているか。

　　　(2)　街路樹の剪定について

　　　　ア　製糖作業が繁忙期であり、街路樹による通行障害箇所は把握しているか。

　　3　交通渋滞解消について

　　　(1)　那覇空港自動車道南風原南ＩＣオフランプの直近の交通量調査結果や渋滞の原因分析、
　　　　　 対策案について伺う。

　　　(2)　沖縄自動車道と那覇空港自動車道が結節する西原ＪＣＴは、朝の通勤時間帯に慢性的
　　　　　 に渋滞が発生している。原因分析と対策案について伺う。�

　　　(3)　国道３２９号南風原町兼城交差点から那覇向けに朝の公共交通専用通行帯が設けられ
　　　　　 ている。バスの減便など公共交通利用が少ない中、普通車両の通行に顕著な渋滞がある。
　　　　　 対策案はないか。�

　　4　子どもの貧困対策について

　　　(1)　青少年自然の家を活用した支援プログラムの強化について

　　　　ア　不登校児童生徒を対象とした自然体験プログラムや居場所づくりの拡充はできないか。

　　　　イ　学校との連携において、スクールソーシャルワーカーや社会教育主事の積極的な活用の
　　　　　　ための増員を検討できないか。

　　5　我が会派の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

higatch
線



順位順位 答弁を求める者　 氏 名 （ 会 派 ） 　時間順位

質　　　問　　　要　　　旨質　　　問　　　要　　　旨

一般質問通告表
令和7年第1回沖縄県議会(定例会)

02月25日(火)

7 20分 呉屋　宏（沖縄自民党・無所属の会） 知事 関係部長等

　　1　消防防災ヘリについて

　　　(1)　消防防災ヘリの現状

　　　　ア　消防防災ヘリの拠点を検討したか

　　　　イ　夜間運航を検討しているか

　　　　ウ　消防防災ヘリ事業のプロパー職員を検討したか

　　　　エ　現在行われている陸上自衛隊の救急搬送の時間はどれぐらいかかっているか

　　　　オ　今年２月に行った北部市町村会との意見交換はどうだったか

　　　　カ　北部市町村会には、「夜間飛行を行う計画になっている」とのことだが、現在の計画に
　　　　　　あるか。

　　　　キ　夜間に運行すると人員が大幅に増えるが市町村消防から何名必要か、そして各市町村に
　　　　　　説明されているか。

　　　　ク　全体計画はどうなっているか。

　　2　過疎地域について

　　　(1)　小規模医療や過疎地域の遠隔医療について

　　　　ア　過疎地域の遠隔医療をどう考えるか

　　　　イ　救急に遠隔医療を導入することを考えているか

　　　　ウ　遠隔医療の全国的な普及はどうなっているか

　　　　エ　遠隔医療の問題点はどこにあるか

　　　(2)　小規模離島のガソリン代金について

　　　　ア　離島ごとでガソリン代金が違うが、どのような対策を行っているか

　　　　イ　小規模離島のＥＶ車普及に努力しているか

　　3　第２次沖縄県地球温暖化対策実行計画について

　　　(1)　第１次計画の総括について

　　　　ア　第１次計画で主に行ったものは何か

　　　　イ　第２次計画で主に行っているのは何か

　　　　ウ　目指すべき将来像に向けて（２０５０年）順調か

　　　　エ　この計画は１０年計画であり、半分が過ぎようとしているが、成果について伺う。
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※最初の質問から一問一答方式を選択



　　　(2)　環境省事業の「脱炭素先行地域」とは何か

　　　　ア　与那原町の「脱炭素先行地域」を把握しているか

　　　　イ　この事業計画は何年間か

　　　　ウ　この計画はうまくいっているか

　　　　エ　この計画と県の関係はどうなっているか

　　　(3)　次世代自動車の普及啓発について

　　　　ア　次世代自動車（ＥＶ車）の普及のペースはどうなっているか

　　　　イ　市町村で次世代自動車の普及に努めているのはどこか

　　　　ウ　ＥＶ車普及で県と市町村の関係はどうなっているか

　　　　エ　県民一般に対してＥＶ車導入計画があるか

　　4　宜野湾港マリーナのバース料金の値上げについて

　　　(1)　なぜ、急にバース利用金の改定になったか

　　　(2)　値上げした使用料はどこに使われるか

　　　(3)　バースの使用料金見直しはどのような検討を行ったか

　　　(4)　施設内の用途外使用があることを分かっているか

　　　(5)　昭和６２年に完成して３７年たつが、施設の老朽化や未整備の認識について伺う。

　　　(6)　３７年前と現在とでは、マリーナの周辺環境が大きく変化しているが、今後のマリー
　　　　　 ナの在り方について伺う

　　5　国立沖縄自然史博物館について

　　　(1)　次年度（２０２５年）以降の計画について

　　　　ア　２０２５年度の計画を伺う。

　　　　イ　県議会の議員連盟との連携をどのように考えているか

　　6　我が会派の代表質問との関連について
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